

Primer año del Jardín Lanita en la EEMAC

Un día como hoy, hace exactamente un año, abrió sus puertas por primera vez el Jardín Lanita en la Estación Experimental "Dr. Mario A. Cassinoni" (EEMAC). Luego de mucho esfuerzo, la Asociación Civil PALSAC logró la habilitación del Ministerio de Educación y Cultura para recibir a niños de hasta 3 años de edad. El jardín inició con medio horario, cuatro niños y muchos problemas por resolver. Hoy en día, Lanita tiene abiertas sus puertas en un horario completo de 8 horas, cuenta con una directora, una maestra y una auxiliar, asisten siete niños y hay varios bebés en camino que ya reservaron su lugar. El sueño de quienes integramos Lanita sólo pudo hacerse realidad con el apoyo que desde el inicio nos brindó el entonces Director de la EEMAC, Guillermo Siri, gracias a lo cual pudimos iniciar todas las gestiones hasta lograr, entre otras cosas, que Facultad de Agronomía cediera en comodato a PALSAC el espacio físico para poder instalar el jardín. La aprobación de un proyecto COSSET, fue fundamental para poder acondicionar el edificio y poder instalar una sala de lactancia. Desde ese entonces hasta la actualidad, el Jardín Lanita pudo continuar trabajando para mejorar cada día la calidad de su servicio, entre otros, gracias al apoyo constante que recibimos del actual Director Pablo Boggiano, del Jefe de Operaciones Enrique Cairus y del Intendente Mario Techera. Además, desde el inicio, hemos contado con el apoyo de innumerables personas pertenecientes a los órdenes no docente, docente y estudiante de distintos Servicios y el acompañamiento de los gremios AFFUR, AFFAYD, ADUR Litoral Norte, AEA y CECUP. Hoy, en su primer cumpleaños, **el Jardín Lanita lleno de orgullo, quiere darles las gracias a todos los que hicieron posible este proyecto, que además de ser un gran beneficio para los padres que trabajan en la EEMAC y sus hijos, es un claro ejemplo de que los grandes logros solo se alcanzan cuando se trabaja en conjunto!!**



Comisión Jardín Maternal Lanita

Paysandú, 8 de agosto de 2017.